

Aimer le Pape : conseils de Saint Josémaria

Le 13 mars, nous célébrons un nouvel anniversaire de l'élection du pape François. Le fondateur de l'Opus Dei explique que la dévotion au Saint-Père, représentant de Dieu sur terre, est fondamentale pour tous les chrétiens.

12/03/2025

Le Pape est le Vice-Christ, le Pape est Pierre. Le pape est le représentant de Dieu sur terre.

Notre amour chrétien doit être ainsi : Jésus-Christ, la très sainte Vierge Marie, Saint Joseph, le Pape ! Le Pape avant tout. Et si le Pape est antipathique ? Eh bien aussi, si jamais c'était le cas. Et si le Pape... ? Et si... ? Qui êtes-vous pour juger le pape ? Nous ne pouvons pas juger le pape, nous devons l'aimer et c'est tout. D'accord ? Et puis prier pour qu'il soit sympathique, qu'il fasse bien les choses, etc...

L'aimer comme on aime son père et sa mère, quand il est vieux et quand il est à moitié invalide, et ainsi de suite. La même chose. La même chose. Sur la terre, le pape forme une seule unité d'amour avec le Christ, avec la très sainte Vierge Marie, mère du Christ, avec Joseph, père du

Christ, et avec le Pape ! Je crois que je t'ai répondu. Aimez le Pape !

Applaudissements pour le pape.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/aimer-le-pape-
conseils-de-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-ca/article/aimer-le-pape-conseils-de-saint-josemaria/)
(22/01/2026)